Ecatepec de Morelos, Estado de México, 22 de abril de 2016.

ASESORAN EN ECATEPEC A 300 PERSONAS MENSUALMENTE PARA CONCLUIR SU EDUCACIÓN BÁSICA

*En las 16 bibliotecas públicas que hay en el municipio, acuden por lo menos 6 mil vecinos al mes a consultar alguna obra

Más de seis mil personas acuden cada mes a consultar algún libro en las 16 bibliotecas públicas con las que cuenta el Gobierno de Ecatepec, de las cuales, por lo menos 300 se encuentran en asesoría permanente para realizar sus certificaciones y así puedan concluir su educación básica.

Indalecio Ríos Velázquez, presidente municipal, informó que de acuerdo al último censo al Instituto Nacional de Estadística y Geografía (INEGI), en el municipio hay una matrícula de más de 320 mil estudiantes de nivel preescolar hasta superior, para quienes en Ecatepec existe un acervo bibliográfico de 86 mil 680 obras que pueden consultar.

Con motivo del Día Internacional del Libro, invito a los estudiantes a acudir a alguna de nuestras 16 bibliotecas para que fortalezcan sus conocimientos, además en estos espacios pueden fomentar el hábito por la lectura, toda vez que en la localidad el promedio del lectura por habitante es de 2.8 libros al año, dijo el edil.

El alcalde dijo que para promover esta práctica en estos espacios realizan actividades como círculos literarios, competencias lectoras, talleres y conferencias, con el propósito de promover que más habitantes se acerquen a la cultura y al aprendizaje a través de los libros.

Además, personal capacitado asesora de 150 a 300 estudiantes mayores de 21 años que desean concluir su primaria y secundaria, cantidad que de manera mensual realiza sus exámenes de certificación en el Instituto Nacional para Educación de los Adultos; con ello se busca reducir el rezago educativo a nivel básico, que en el municipio es de por lo menos 35 mil habitantes.

Ríos Velázquez destacó que de acuerdo al programa federal "México Conectado", todas las bibliotecas municipales tienen acceso a internet, por lo que los usuarios pueden llevar sus computadoras portátiles o tabletas electrónicas para realizar sus tareas o consultar cualquier información, además en dos de estos espacios hay cuatro mil textos digitales con temas universales.

Detalló que el acervo bibliográfico contiene temas de las ramas de conocimiento humano como son ciencias sociales, jurídicas, de la salud, artes, humanidades, ingeniería y arquitectura entre otras, también pueden encontrar, enciclopedias, literatura universal y revistas científicas como National Geografic, México Desconocido y Muy Interesante.

Agregó que las bibliotecas con mayor acervo son Tlacaélel, de Ciudad Azteca con 13 mil libros; Enrique González Rojo, de la colonia Las Américas con 11 mil 300 títulos, Cabecera Municipal, ubicada en el Centro Cultural José María Morelos, con más de nueve mil 970 y Gabriela Mistral, de San Pedro Xalostoc con seis mil 300 ejemplares.

El Día Internacional del Libro instituido por la Organización de las Naciones Unidas para la Educación, la Ciencia y la Cultura (UNESCO), este año rinde tributo a la vida y obra de Miguel de Cervantes Saavedra, William Shakespeare y Garcilaso de la Vega en el marco de los 400 de su fallecimiento.

El horario de las bibliotecas es de lunes a viernes de 9:00 a 18:00 horas y dan servicio de manera gratuita, además del préstamo en el lugar, también pueden llevar los libros para ser consultados en sus hogares, para ello deben de tramitar la credencial en su biblioteca más cercana, para mayor información comunicarse al teléfono 58-36-15-00 a la ext. 1440 de la Dirección de Educación.













